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Ata de reunião extraordinária. 1 

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, às nove 2 

horas, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Arnaldo Zandonaide, 3 

número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente Ílio Borges de 4 

Araujo, deu inicio a reunião, com os demais presentes, Marco Aurélio Martins 5 

Borges, Danilo Inácio Padovani, Hermógenes Vicente Ribeiro, Henrique 6 

Spirandeli de Andrade e Guilherme Vilela de Almeida Borges, pedindo  que 7 

fosse lida a ata da reunião anterior, logo após a mesma foi aprovada sem 8 

ressalvas, depois pediu que Marco Aurélio desse início a apresentação da 9 

planilha solicitada na reunião anterior. Assim Marco Aurélio apresentou a 10 

planilha que fora anteriormente enviada a todos por emeio, que consta os 11 

valores das tarifas de acordo com as categorias e faixas de consumo, após a 12 

aplicação dos percentuais de 20%, 25%, 27%, e 30%, afim de analisarem o 13 

impacto dos mesmos nos valores atuais, com isso todos puderam comparar 14 

como ficariam as tarifas após a recomposição, comparando com os próprios 15 

consumos, e com as médias de consumos da população. Henrique perguntou 16 

se a recomposição irá suprir apenas as necessidades ou vai dar para fazer 17 

investimentos, Marco Aurélio respondeu que dará sim para efetuar 18 

investimentos em melhorias e ampliações, aproveitando para falar sobre os 19 

usuários em débito  e sobre  a inscrição em dívida ativa, que nesse ano será 20 

inscrito mais cinco anos, citando que poderá ser parcelado o débito. Henrique 21 

comentou que essa  recomposição será muito questionada num primeiro 22 

momento, mas se tiver investimento e trouxer benefícios será bem justificada. 23 

Marco Aurélio disse que com esse aumento vamos poder investir, contratar, 24 

melhorar outras coisas, e Hermógenes comentou sobre a perda estimada de 25 

30%, se com essa recomposição vai poder trabalhar essa perda. Guilherme 26 

questionou como será feito esse reajuste, para não ficar tendo que falar em 27 

recomposição todos os anos, Marco Aurélio diz que o ideal é que fosse definido 28 

um índice de recomposição anual, assim como é feito em outras cidades, 29 

aplicando o índice de recomposição do ano anterior no começo de cada ano, e 30 

explicou sobre a consulta publica, que depois o que for definido pelo COMUSA 31 

será colocado no site da Prefeitura e do SAAE afim de divulgar e depois será 32 

encaminhado para o prefeito, explicou também que quando encaminhar ao 33 

prefeito, caberá a ele a decisão. Danilo achou que o reajuste de 25% não 34 

compensaria hoje pela situação achando melhor a opção de 27%, já 35 

Hermógenes disse que deveria deixar um reajuste anual automático. Marco 36 

Aurélio ressaltou a responsabilidade dos membros do COMUSA inclusive em 37 

prestar esclarecimentos à população, da necessidade da medida e dos 38 

benefícios que irá trazer. Ílio falou que a recomposição será ainda abaixo das 39 

perdas, lembrando que faz cinco anos que não tem reajuste, e que de qualquer 40 

forma haverá questionamento,  e que devemos encaminhar para o prefeito uma 41 

solução definitiva, mostrando todos os pontos e a decisão final caberia ao 42 

prefeito. Marco Aurélio informou que a situação financeira do SAAE tem se 43 
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complicado. Danilo afirmou que apóia a recomposição de 27% para depois vir o 44 

próximo aumento a partir de 2016, já Hermógenes preferiu para jogar o 45 

reajuste agora e depois analisar o índice no começo do ano. Danilo sugeriu 46 

27% para caso o prefeito queira diminuir ainda ficaria  uma porcentagem justa 47 

que resolveria o problema. Hermógenes concluiu que menos de 20% não 48 

resolveria e que ira assustar em um primeiro momento a população, mas se 49 

não fizermos isso agora a situação do SAAE iria se complicar, temos as 50 

planilhas, explicações, tudo que justifica a recomposição. Henrique disse que é 51 

bom fazer panfletos explicativos com as justificativas da recomposição. Danilo 52 

perguntou sobre a categoria comercial, falando que acredita que para cada 53 

categoria deveria ser um percentual, assim Marco Aurélio explicou que na 54 

industria não afetaria tanto, já no comercial a recomposição é diferente, e para 55 

fazer a recomposição separado teria que mudar até a lei, e que não seria justo, 56 

acreditando que seria até pior, pois no comércio é gerado lucro através da 57 

água consumida, e nas residências é para sobrevivência. Guilherme perguntou 58 

como saber o que é comercial e o que é residencial, Marco para explicar disse 59 

que isso cabe aos leituristas fiscalizarem e que o cadastro inicial e de acordo 60 

com declaração do proprietário. Ílio lembrou que o pensamento é de recompor, 61 

e ainda fica abaixo da necessidade e o SAAE tem que se preocupar em 62 

recuperar o desperdício. Hermógenes questionou sobre os processos 63 

trabalhistas, Marco explicou que estão corrigindo para não ter mais essas 64 

ações onde o SAAE teve impactos financeiros negativos e tem ainda ações 65 

pendentes. Ílio perguntou qual a porcentagem que cada um achava necessário, 66 

com o objetivo de chegar a definição do percentual, e Danilo se posicionou em 67 

27%, Henrique também  27%, Guilherme com 20%, Marco Aurélio com 25% e 68 

Hermógenes com 25%. Com isso Ílio pediu para entrarem em um consenso, e 69 

logo  todos concordam com a indicação e colocação em consulta pública do 70 

percentual de 25%. Hermógenes cobrou um posicionamento, pois não viu 71 

nenhuma campanha de economia de água, pelo momento em que estamos 72 

passando informando a população, dando dicas, e usando o radio para 73 

melhorarmos. Marco Aurélio explicou que tem ido a radio, que esta indo nas 74 

comunidades, lembrou que vem tentando fazer essas informações e falou que 75 

foi chamado para dar uma palestra no laticínio. Ílio acredita que tem que ter 76 

essa informação porque os Sacramentamos só ouvem falar do problema da 77 

água pela tv e em outras cidades e que precisa divulgar isso aqui também. 78 

Marco Aurélio agradeceu o apoio de todos. Ílio também agradeceu a todos por 79 

terem entrado em um acordo e logo após encerrou a reunião as dez horas e 80 

cinqüenta minutos, Nada mais a tratar encerro esta ata, Marco Aurélio Martins 81 

Borges. 82 


